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Людмила Фадеева — признанный классик отечественной детской литературы, чьи стихи вошли в школьную учебную программу, — 
отметила 80-летие. Творческий вечер в честь юбилейной даты, на который поэтесса пригласила своих юных читателей, их наставников 
и родителей, состоялся в ДК «Досуг» 9 ноября.
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«Районы. Кварталы.»

Людмила Леонидовна — автор более тридцати 
книг, ее произведения включены в антологию 
детской поэзии, печатаются в альманахах и 

сборниках. Фадеева — член Союза советских писате-
лей с 1986 года, союзов писателей России и Санкт-Пе-
тербурга. Ее стихи — для детей и не только. Есть не-
сколько автобиографичных книг в прозе, написанных 
легким и изящным языком. «Доброе слово» — так и 
называется книга о пути детского писателя. А ведь ав-
тор пишет о годах, проведенных в фашистском конц-
лагере, о полуголодном детстве, о своей работе в Си-
бири и не сразу сбывшихся надеждах на писательской 
стезе. У Фадеевой 37 лет трудового стажа (учитель ри-
сования и черчения, инженер-конструктор на Ижор-
ском заводе, корреспондент Ижорского радио и газеты 
«Ижорец») и более 60 — творческого.

Творческий вечер поэтессы прошел ярко и нефор-
мально. Официальных поздравлений, вручения гра-
мот и благодарственных писем не было. Все гости, 
не сговариваясь, читали любимые стихи автора. Их 
прозвучало более 30!

Анатолий Повелий передал видеопоздравление. 
Стоя на берегу озера в окружении желтеющих бе-
резок, глава администрации Колпинского района на 
память продекламировал стихотворение Фадеевой 
«Окружающая среда» и добавил, что не перестает 
восхищаться всеми гранями личности поэтессы.

На прошлой неделе на базе 
спортивно-развлекательного 
комплекса «Энергия Высоты» 
комитетом по физической культуре 
и спорту Санкт-Петербурга были 
подведены итоги Смотра-конкурса 
на лучшую постановку массовой 
физкультурно-спортивной работы по 
месту жительства граждан в Санкт-
Петербурге в 2018 году. 

В напряженной конкурентной борьбе коман-
да спортивно-оздоровительного комплекса 
«Ижорец» заняла почетное 3-е место в номи-

нации «Лучшее учреждение по постановке массовой 
физкультурно-спортивной работы по месту житель-
ства граждан». Также награды удостоился тренер по 
дзюдо и самбо СОК «Ижорец» Константин Асенкин, 
он занял 1-е место в номинации «Лучший инструктор 
по спорту учреждения». 

Мы искренне хотим поздравить коллектив 
спорт комплекса «Ижорец» с этой важной для всех 
нас победой. Мы гордимся своими спортсменами, 
а еще больше гордимся тренерами, которые вносят 
значительный вклад, душу, терпение, а зачастую и 
личное время в становление наших чемпионов! 

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Заслуженные награды 
колпинских спортсменов



№ 18 [180] Среда, 28 ноября, 2018 www.newskolpino.ruИЖОРСКАЯ ПЕРСПЕКТИВА2 ПРАЗДНИК

СЛОВО ГЛАВЫ

Поздравить семьи пришли глава админи-
страции Колпинского района Анатолий 
Повелий, глава муниципального образо-

вания г. Колпино Олег Милюта, начальник рай-
онного УПФ Сергей Огиенко и начальник отде-
ла ЗАГС Колпинского района Ольга Васильева. 

— Мы работаем для того, чтобы у вас была 
четкая уверенность в завтрашнем дне, — обра-
тился к собравшимся Анатолий Повелий. — 
Для сравнения: бюджет района в 2014 году 
составлял 5 млрд 400 млн руб., тогда как на 
будущий год эта цифра на 3 млрд больше. Это 
значит, что будут исполнены все социальные 
обязательства. Для того чтобы ваши дети росли 
сильными, образованными и умными, делается 
все возможное.

О том, что колпинский муниципалитет дела-
ет для детей, рассказал Олег Милюта:

— Забота о детях всегда для нас главная. Ор-
ганизуются много численные городские куль-

турные и спортивные мероприятия, экскурсии 
для жителей, новогодние елки для опекаемых. 
Самое основное — планомерное благоустройст-
во наших колпинских дворов и скверов. В ша-
говой доступности созданы яркие, многофун-
кциональные, а главное, безопасные детские и 
спортивные площадки для ребят разных возра-
стов. И мы приготовили для вас подарок: прихо-
дите в муниципалитет за бесплатными билета-
ми на новогоднее представление.

На мероприятии выступали солистки сту-
дии эстрадной песни «Маленькие звездочки» и 
танцевальный коллектив «Подснежники». 

Сертификаты на материнский (семейный) 
капитал в тот день были вручены девяти семьям.

Помимо этого, семьям вручили цветы, по-
дарки и сертификаты в детский магазин. Все-
го за время реализации этой государственной 
программы в Колпинском районе было выдано 
9500 сертификатов на материнский капитал.

Колпинским семьям вручили материнский капитал

В конце ноября мы традиционно честву-
ем родных для нас людей — наших мам. 
Каким бы крепким характером ни обла-

дал мужчина, при слове «мама» у него невольно 
влажнеют глаза.

На самом деле материнство не имеет границ, 
словно Вселенная. Невозможно измерить, до какой 
степени безусловна материнская любовь, насколь-
ко она жертвенна. Ради ребенка, его  безопасности и 
здоровья любящая мать способна на многое.

В Колпинском районе мы традиционно чест-
вуем наших мам, и на этот раз для них были ор-
ганизованы различные праздничные мероприя-
тия, в числе которых и большой концерт в КДЦ 
«Ижорский». К поздравлениям уважаемых и до-
рогих женщин, всех, кто носит счастливое звание 
«мама», присоединятся муниципальные образо-
вания района.

Государство развивает институт материнства 
и детства, ежегодно выделяются средства на ма-
теринский (семейный) капитал. Многие  наши 
жительницы уже воспользовались этой мерой 
социальной поддержки. В бюджете Санкт-Пе-
тербурга самой большой статьей расходов явля-
ется обеспечение образования и комфортного 
проживания подрастающего поколения. Так что, 
дорогие мамы, пусть больше ребятишек появля-
ется на свет! Мы будем только рады, поскольку 
у районной администрации большие планы по 
строительству детских садов, школ и других раз-
вивающих учреждений для детей.

   Сердечно поздравляю мам Колпинского райо-
на с их прекрасным праздником и хочу пожелать 
здоровья, благополучия, гордости за своих детей!

Глава Колпинского района, секретарь 
местного отделения партии 

«Единая Россия» Анатолий Повелий

Праздник 
для самых дорогих 

СОЦПОДДЕРЖКА

ДЕНЬ МАТЕРИ

Так называлась одна из 
номинаций конкурса среди 
мам Колпинского района. 
2-е место в ней заняла Елена 
Жукова. На официальной 
части праздничного меро-
приятия, посвященного Дню 
матери, она вместе с другими 
номинантами принимала 
поздравления и подарки от 
представителей районной 
администрации.

Елена Валерьевна Жукова — со-
временная молодая женщина, 
воспитывающая 13-летнюю 

дочь. О выборе профессионального 
пути рассказывает так:

— Моя мама родилась в Колпино, по-
знакомилась с папой, он был военным. 
Одним из мест назначения стало Под-
московье, там я и родилась. Но учебу 
после школы решила продолжить в Аг-
рарном институте, что в Царском Селе. 
Окончила его с отличием, получила спе-
циальность «инженер-электрик», как у 
папы. Профессию пришлось  осваивать 
самой, было трудно, поначалу чувство-
вала себя неуверенным ребенком. Папа 
под крыло в профессиональном смысле 
не взял, считал, что всему нужно нау-
читься самой. Он оказался прав, с опы-
том пришло удовлетворение от сделан-
ного выбора. 

Страсть к переездам тоже осталась. 
Благодаря профессии, а Елена рабо-
тает специалистом по энергосбере-
жению, география ее командировок 
охватывает уже 72 города нашей не-
объятной страны и практически все 
ведущие промышленные предприя-
тия. Каждый город, по словам Елены, 
отличается особой атмо сферой. Среди 
ее «любимчиков» — Екатеринбург, 
там инженеру Жуковой был оказан 
очень радушный прием, да и горожа-
не отличаются уникальной добротой. 
Казалось бы, иметь работу, которая 
требует постоянных разъездов, до-
вольно утомительно для женщины, но 
Елена не сетует:

— Мне нравится бывать в команди-
ровках, помогать персоналу налажи-
вать систему энергосбережения, а еще 
открывать для себя новые города и 
новых людей. Я обязательно посещаю 
краеведческий музей в каждом городе. 
Как-то две компании предложили за-
нять должность руководителя, а я отка-
залась, ведь это предполагает оседлый 
образ жизни. Пока мне ближе поездки 
по стране, нравится быть полезной там, 
где ты действительно нужна.

Нечастые встречи с дочерью стано-
вятся настоящим праздником.

Видятся Елена с Аришей реже, чем 
хотелось бы, но дочь растет умницей, и 
в ней уже проявляются лидерские каче-
ства. Девочка — староста класса, участ-
вует в различных олимпиадах и конкур-
сах и, как правило, занимает призовые 
места. Вот каких принципов воспита-
ния придерживается ее мама:

— Мне импонирует советская систе-
ма воспитания. Так была воспитана моя 
мама, а затем и я. Нас учили, «что такое 
хорошо и что такое плохо». Стараюсь 
дочери привить понимание «правиль-

ного» в жизни. И потом, обязательно 
учим с бабушкой доброте. Сейчас, к со-
жалению, добрым быть трудно, но мы 
хотим, чтобы Арина выросла добрым и 
сильным человеком. 

Из каждого города, где бывает в ко-
мандировке, Елена присылает доче-
ри письмо со штампом главпочтамта. 
У Ариши уже целая коллекция конвер-
тов. Став участницей конкурса «Пись-
мо маме», девочка написала своей маме 
ответ. Прочитав его, Елена была трону-
та до слез. Письма тоже воспитывают. 

Инициатором участия Елены в кон-
курсе стала ее мама Татьяна Геннадьев-
на. Это она рассказала о дочери и пред-
ставила ее фотографии с различных 
мест командировок на конкурсном пор-
тале. На концерт в КДЦ «Ижорский» 
пришли все вместе — бабушка, мама и 
дочка. Затаив дыхание, слушали, когда 
одна за другой назывались имена номи-
нантов. И вдруг прозвучало: «Жукова», 
и Елена с дочерью под аплодисменты 
зала поднялись на сцену, где получили 
поздравление и подарки.

 Елена Рубцова

«Мамы разные нужны, мамы 
разные важны…»

Елена Жукова на заводе «Уралмаш»

Главный капитал 
семьи — это дети. 
А семьи, в которых, 
кроме первенца, 
еще родились 
дети, становятся 
обладателями 
сертификата на 
материнский капитал. 
Так, накануне 
Международного дня 
матери 11 колпинских 
малышей стали 
поводом для торжества 
районного масштаба. 
21 ноября украшенный 
в честь праздника отдел 
ЗАГС встречал гостей. 
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Поисковики подвели итоги сезона

В рамках Всероссийской акции «Вахта Памя-
ти — 2018» 10 ноября на воинском мемориале 
«Корчмино» прошла торжественно-траурная 

церемония захоронения останков 54 погибших защит-
ников Отечества, обнаруженных в ходе проведения 
поисковых работ на территории Колпинского района 
Санкт-Петербурга. На церемонии захоронения по-
исковики передали личные вещи солдат и смертные 
медальоны родственникам бойцов, чьи имена удалось 
установить.

В тот же день во Дворце культуры «Нева» состоя-
лась итоговая конференция с поисковыми отрядами. 

Участники обсудили итоги проведения поисковых 
работ в 2018 году, поделились планами на 2019 год. 
В рамках конференции прошла также церемония на-
граждения активистов поискового движения.

В 2018 году работы проводились на террито-
рии Колпинского, Красносельского, Пушкинского, 
Курорт ного районов Санкт-Петербурга. В Колпин-
ском были подняты останки 161 человека, установ-
лены имена павших бойцов: Шерякова Романа Васи-
льевича, Голубева Михаила Николаевича, Башкирова 
Михаила Егоровича, Лесникова Ивана Трофимовича, 
Краснова Николая Тимофеевича.

— Евгений Александрович, и без того 
обостренную дорожно-транспортную 
ситуацию в Колпинском районе усугу-
били недавние неполадки со светофором 
при выезде из Колпино. Как разрешился 
вопрос с неисправностью?

— Действительно в начале ноября 
на светофорном объекте, который 
расположен на пересечении Колпин-
ского шоссе и дороги на ДСК, про-
изошел программный сбой в работе. 
Дефекты были устранены в течение 
суток силами сотрудников СПб ГКУ 
«Дирекция по организации дорож-
ного движения Санкт-Петербурга». 
Далее был проведен удаленный мо-
ниторинг работы светофора и по 
его результатам принято решение 
об увеличении времени проезда на 
15 секунд для автотранспорта, дви-
жущегося по Колпинскому шоссе к 
улице Танкистов. К тому же выясни-
лось, что установка дополнительной 
секции светофора «поворот налево» 
не требуется, но мониторинг объекта 
будет продолжен.

— В Колпинском районе несколько 
болевых точек, где ежедневно образу-
ются автомобильные пробки. Какие 
кардинальные меры принимаются для 
устранения транспортного коллапса?

— Сначала хочу пояснить, что про-
ектов по строительству соответствую-
щих объектов улично-дорожной сети 
у нас порядка 10 и часть из них уже 
реализуется. Понятно, что без этого 

говорить о дальнейших перспективах 
развития Колпинского района во всех 
отраслях преждевременно. Районное 
руководство было вынуждено объя-
вить временный мораторий на строи-
тельство коммерческого жилья именно 
из-за сложности с транспортной до-
ступностью. К сожалению, исследо-
вания показали, что на сегодняшний 
день развитие улично-дорожной сети 
Колпинского района опаздывает более 
чем на 7 лет.

При этом начавшееся строитель-
ство некоторых дорожных объек-
тов внушает оптимизм. Все жители 
Колпинского района и руководители 
предприятий промышленных зон с 
нетерпением ждут окончания работ 
по строительству продолжения Со-
фийской улицы до пересечения с 
автодорогой на Колпино, выходом в 
промышленную зону Металлостроя 
и виадуком через железнодорож-
ные пути московского направления. 
В конце декабря 2018 года плани-
руется завершить работы по рекон-
струкции первой очереди Финлянд-
ской улицы, которая будет служить 
дублером Колпинского шоссе и про-
спекта Ленина. Ожидается частичное 
завершение строительства участка от 
Оборонной улицы до Вознесенского 
шоссе с путепроводом через желез-
ную дорогу, что обеспечит транспорт-
ную доступность в том числе и к 
новому следственному изолятору. 

— Какие проекты для улучшения до-
рожно-транспортной ситуации бу-
дут реализовываться в нашем районе 
в ближайшем будущем?

— В 2019 году приступим к заверша-
ющей стадии строительства продолже-
ния Оборонной улицы до СИЗО. Ожи-
даем, что в следующем году начнется 
реконструкция Петрозаводского шоссе, 
которая будет проходить в два этапа. 
Предстоит строительство продолже-
ния Софийской улицы до Заводского 
проспекта, строительство дороги от 
промышленной зоны Металлостроя 
до Загородной улицы, реконструкция 
дороги на Металлострой на участке от 
Софийской улицы до улицы Третьей 
Пятилетки и далее до 4-го Рыбацкого 
проезда. Планируется реконструкция 
Колпинского шоссе. В краткосрочной 
перспективе начнется строительство 
линии и будет запущен скоростной 
трамвай от Колпино (ул. Танкистов) до 
станции метро «Южная».

 Администрация нашего района все-
ми силами добивается усовершенст-
вования дорожно-транспортной сети с 
тем, чтобы в конечном итоге район, что 
называется, «задышал». В этом процес-
се нам помогает тесное взаимодействие 
с комитетом по развитию транспортной 
инфраструктуры Санкт-Петербурга и 
другими городскими ведомствами. 

— Благодарю за подробную информа-
цию.

Беседовала Елена Рубцова

Чтобы район «задышал»
АКТУАЛЬНО

Колпинский район 
Санкт-Петербурга 
специфический — 
здесь расположено 
6 промышленных зон, 
численность населения 
составляет сегодня 
около 190 тыс. человек, 
поэтому проблема 
с транспортной 
доступностью 
стала более чем 
актуальной. Как скоро 
район освободится 
от репутации 
труднодоступного, 
рассказывает 
начальник отдела 
строительства и 
землепользования 
администрации 
Колпинского района 
Евгений Шкарупин.

Мы в ответе 
за своих питомцев

В квартале № 2 Колпино, ограниченном улица-
ми Тазаева, Тверской, Октябрьской и набереж-
ной Комсомольского канала, по инициативе 

районной администрации установлены 12 дог-бок-
сов.  Это специальные урны  с пакетами для уборки 
собачьих экскрементов. Дальнейшим  обслуживани-
ем  боксов  будут заниматься дворники.

Данный проект направлен на популяризацию пра-
вил выгула домашних животных, а также призыва-
ет жителей с уважением относиться к своему двору, 
родному району и поддерживать чистоту и поря-
док  — ведь это наша с вами среда обитания.

Стоит отметить что,в 2018 году в Колпино заверши-
лась реализация масштабного пилотного проекта по 
замене инженерных сетей и комплексному благоустрой-
ству.  Здесь были созданы тематические зоны отдыха 
«Франция», «Китай», «Финляндия», посвященные ме-
ждународным связям Колпинского района. 

НОВОСТИ

ОФИЦИАЛЬНО

22 ноября в администрации Колпинского 
района состоялось заседание комиссии 
по предупреждению и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций и обеспечению 
пожарной безопасности.

Заседание вел лично глава администрации Кол-
пинского района Санкт-Петербурга Анатолий 
Анатольевич Повелий. На совещание были 

приглашены руководители различных ведомств, а 
также директора торговых центров Колпинского рай-
она Санкт-Петербурга.

На повестке дня стояли вопросы противопожар-
ного состояния зданий торговых комплексов, распо-
ложенных на территории Колпинского района, обес-
печение безопасности жителей Колпинского района 
при возникновении зажорных явлений на реке Неве 
и обеспечение безопасности людей на водных объек-
тах в зимне-весенний период.

С докладами выступили начальник отдела надзор-
ной деятельности и профилактической работы Кол-
пинского района А. А. Нестеров, начальник террито-
риального отдела управления гражданской защиты 
И. Н. Голубев, начальник отряда поисково-спаса-
тельной службы Санкт-Петербурга Н. Н. Лапо.

По каждому из вопросов прошли обсуждения, при-
ведены и рассмотрены конкретные ситуации, произо-
шедшие на территории Колпинского района и  Санкт-
Петербурга. 

По итогам рассмотрения вопросов заседания участ-
никам совещания были поставлены конкретные зада-
чи и приняты решения, направленные на обеспечение 
 безопасности населения Колпинского района.

Информация подготовлена 
ОНДПР и УГЗ Колпинского района

Работа комиссии 
прошла успешно
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Решить транспортные проблемы района поможет виадук, который строится в Колпино
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КВН

Команда КВН «Шлеп-Машина», в состав 
которой входят колпинские школьники, 
стала участником 1/4 финала телепроекта «Детский КВН». 
Мероприятие проходило в Москве, в доме КВН. 

«Машина» 
в четверть финале

Свое видеопрочтение — стихотворе-
ния про зиму — прислала депутат 
ЗакСа Елена Киселева. «Фадеева 

знает о детях все! От всей души благодарю 
за искреннее и радостное творчество!» — 
добавила в прозе парламентарий.

Евгений Лащук, глава местной админи-
страции МО, тоже прочитал стихотворение 
о непоседливых мальчишках и подарил Фа-
деевой «живой» муниципальный подарок: 
маленький аквариум с рыбками, который 
пришелся очень кстати: большой аквариум 
Людмилы Леонидовны опустел.

Надежда Дубина, депутат муниципально-
го Совета, которая выступила инициатором 
присвоения поэтессе звания «Почетный 
житель города Колпино» (напомним: это со-
бытие произошло 1 сентября в рамках Дня 
города), процитировала строки про учителей 
из нержавеющей стали. «Ваши стихи и для 

детей, и для взрослых. И для педагогов!» — 
добавила директор 452-й школы.

И все последующие выступающие читали 
стихи Людмилы Леонидовны — выразитель-
но и с чувством. А классик детской поэзии 
сидела в красном углу сцены, улыбалась и 
иногда подсказывала строчки особо волную-
щимся, ведь для некоторых юных колпинцев 
это был дебют.

Всем запомнился лягушонок Миша, кото-
рый так прямо и сказал: «Все мысли что-то 
разбежались…» — но, допрыгав к микрофо-
ну, стих вспомнил. В этот вечер на сцене ДК 
«Досуг» блистали коллективы трех детских 
садов: 2, 46 и 49-го. Каждый сад подготовил 
театрализованное стихотворное попурри. За-
мечательную песню «Первое задание» пока-
зали солисты арт-студии «Флорес». Ученики 
гимназии № 446 приготовили свою литера-
турную композицию по «взрослой» книге 

поэта «Запах яблока», но детская аудитория 
прекрасно восприняла лирику. Выступление 
театральной студии «Этюд» из школы № 456 
поразило своей отточенностью. Этот мини-
спектакль остается в репертуаре коллектива 
многие годы.

От библиотекарей Северной столицы вы-
ступила заведующая детской библиотекой 
истории и культуры Санкт-Петербурга Мира 
Васюкова: «Мое любимое стихотворение 
про дождь уже прозвучало. Поэтому скажу 
в прозе: вдохновения, новых ярких образов и 
пусть ваши добрые, умные и озорные строки 
звучат в юных душах, радуя, вдохновляя на 
добрые дела и познание прекрасного».

Театральная студия «Первый этаж», хо-
реографический коллектив «Экспресс» 
 ДТДиМ представили свое видение творче-
ства поэтессы. Предваряя сюрприз от адми-
нистрации района и Комбината социального 

питания, ведущий творческого вечера депу-
тат МС Павел Поляков рассказал: «Готов 
макет новой экологической книги Людмилы 
Фадеевой «Комарский словарь», в которой 
все иллюстрации созданы юными художни-
ками колпинской детской художественной 
школы № 3. А наши кондитеры «напечата-
ли» съедобную обложку этой замечательной 
книжки!»

Конечно, поэтесса получила и литератур-
ные подарки. В сентябре увидел свет новый 
сборник «По бабушкину веленью», а ок-
тябрьский номер общероссийского журнала 
«Костер», разворот которого посвящен слав-
ному юбилею, получили все гости Фадеевой. 
И радостные вести конца ноября: админи-
страция района на привлеченные внебюд-
жетные средства издаст (пока небольшим 
тиражом) «Комарский словарь».

Алена Болгарова 

Поэтесса из Колпино отметила юбилейПоэтесса из Колпино отметила юбилей
(Окончание. Начало на стр. 1)

Традиционный фестиваль, приуроченный к Международному дню 
инвалидов, состоится 7 декабря в Колпинском районе.

Фестиваль проводится ежегодно с 
1998 года. В этом году он пройдет 
в двадцатый раз, отметив свой 

юбилей.
В мероприятии примут участие творче-

ские коллективы организаций социальной 

защиты, образования, здравоохранения и 
общественных организаций Санкт-Петер-
бурга, работающие с категорией «Дети-
инвалиды и инвалиды трудоспособного 
возраста» из 12 районов города и Ленин-
градской области. Добро пожаловать!

ФЕСТИВАЛЬ

«Ижорские встречи — 2018» 
ждут гостей! 

Ребята из многих регионов России 
боролись за право принять участие 
в этом проекте. Команда из Кол-

пинского района прошла жесточайший 

отбор. «Шлеп-Машина» открывала игры 
1/4 финала. В жюри входили такие зна-
менитости, как Борис Грачевский, Дмит-
рий Хрусталев, Богдан Лисевский, Стас 
Ерушин, Артем Муратов, а из зала на 
ребят смотрели Александр Васильевич и 
Александр Александрович Масляковы. 

Особенно стоит отметить, что Арина 
Балышканова — самая юная участница 
команды, которой всего 4 года, была при-
знана лучшей актрисой игры. 

Телевизионный эфир с участием юных 
колпинских кавээнщиков выйдет в эфир 
на канале СТС уже в феврале следующе-
го года — будем ждать. А сейчас команда 
готовится к полуфинальным играм Все-
российской юниор-лиги КВН и новому 
телесезону.
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Прорыв через барьеры

–Встречи с моими 
земляками, про-
ведение личных 

приемов и отработка обраще-
ний, организация и проведение 
депутатских социальных про-
грамм, публичные выступления 
и написание законов — это толь-
ко малая часть того, что я делаю 
на своей службе. Как вершина 
айсберга, которая далеко вид-
неется над поверхностью воды, 
многие жители знают только об 
этой стороне депутатской дея-
тельности».

Однако большая часть моей 
работы скрыта от глаз, хотя яв-
ляется важнейшей составляю-
щей многих успешных проектов 
нашего Колпинского района. 
О том, какие барьеры необхо-
димо преодолеть, чтобы дороги 
были построены, я хочу расска-
зать сегодня.

Переезд 
в Петро-Славянке

Этим летом и осенью ситуация 
на переезде в поселке Петро-
Славянка стала критической. 
Шутка ли, когда переезд закрыт 
по 15 часов в сутки?

Переплетение бюрократиче-
ских барьеров, несогласованных 
действий комитетов, нежелание 
РЖД менять привычный ход ве-
щей, срыв сроков по строитель-
ству путепровода над желез-
нодорожными путями создали 
клубок проблем, который при-
вел к транспортному коллапсу в 
нашем поселке. Разрубить этот 
Гордиев узел одним махом было 
сложно. Оперативно мы с главой 
района Анатолием Анатольеви-
чем Повелием, сотрудниками 
администрации Колпинского 
района совместно начали рабо-
ту по урегулированию ситуации 
на переезде. С одной стороны, 
нужно было в ручном режиме 
изменить работу переезда, с дру-
гой — не допустить нового сры-
ва сроков сдачи путепровода на 
Усть-Ижорском шоссе. Для этих 
целей было проведено два сове-
щания: одно в Петро-Славянке, 
второе в Законодательном со-
брании.

Представители Российских 
железных дорог долго убеждали 
нас, что нельзя ничего изменить 
в работе переезда, что расписа-
ние двигать невозможно, шлаг-
баумы открываются согласно 
установленным нормам. Этот 
барьер нам переломить удалось. 
В ходе жесткой дискуссии мы 
убедили железнодорожников 
провести мониторинг, по резуль-
татам которого время закрытия 
переезда было сокращено, хо-
зяйственные и грузовые поезда 
переведены на другие промежут-
ки времени, чтобы они не увели-
чивали нагрузку в часы пик. 

Подрядчики рассказали мне, 
что для проведения работ над 
путями необходимо получить 
у РЖД 70 подписей в листе со-
гласования! А «окон» для про-
ведения работ в ночное время 
железная дорога так и не дает. 
Я сразу обратилась к министру 
транспорта Российской Феде-
рации и добилась того, что с 
выделением «окон» для стро-
ительства путепровода теперь 
проблем нет, стройка идет. Бо-
лее того, министр транспорта 
подтвердил мне, что время за-
крытия переездов железнодо-
рожных станций Славянка и 
Колпино в утренние и вечерние 
часы пик сократилось.

Итого на сегодняшний день 
эти текущие, но очень важные 
задачи удалось решить: мои 
земляки отмечают, что машины 
не собираются в такую боль-
шую пробку, как раньше, а стро-
ители отчитались, что идут ра-
боты по установке виадука. Я не 
намерена оставлять ситуацию 
в Петро-Славянке. Повторюсь, 
в ручном режиме до введения 
путепровода я буду отслежи-
вать выполнение взятых на себя 
обязательств и перевозчиками, 
и застройщиком.

Шлиссельбургское 
шоссе

С не менее сложной и ком-
плексной проблемой мы стол-
кнулись в процессе работ по 
берегоукреплению в поселке 
Усть-Ижора. Все мы помним, 
с каким трудом нам с главой 
Колпинского района Анатоли-
ем Анатольевичем Повелием 
удалось добиться одного мил-
лиарда рублей из резервного 
фонда правительства Санкт-
Петербурга на проведение ка-
питального ремонта Шлиссель-
бургского шоссе.

Историческая дорога-па-
мятник, Архангелогородский 
тракт — жемчужина нашего 
района. Здесь, вдоль Шлиссель-
бургского шоссе от Славянской 
дороги до улицы Труда, рас-
положен объект культурного 
наследия федерального зна-
чения — место битвы святого 
князя Александра Невского со 

шведами «Место Невской бит-
вы». В 2021 году в России будет 
отмечаться 800-летие покрови-
теля нашей земли Александра 
Невского. И место битвы не 
останется без внимания. В офи-
циальный план по празднова-
нию юбилея включены и ме-
роприятия в Усть-Ижоре. Мы 
гордимся историей нашей зем-
ли и хотим достойно встретить 
гостей, чтобы любой желающий 
мог насладиться красотой этих 
мест. 

С другой стороны, работы по 
капитальному ремонту Шлис-
сельбургского шоссе и бере-
гоукреплению выполняются в 
рамках аварийной ситуации, 
связанной со сползанием бере-
га в Неву. Проведение данных 
работ крайне необходимо для 
комфортного передвижения 
моих земляков, а также имеет 
важное экологическое и приро-
доохранное значение.

Ничто не предвещало беды. 
Строители вышли на объект в 
конце 2017 — начале 2018 года и 
продвигались в графике строи-
тельства уверенными темпами. 
Когда работы достигли своего 
экватора, стройка остановилась. 
Преградой на пути застрой-
щиков стал комитет по благо-
устройству. Комитет отказался 
дать разрешение на работы по 

установке локальных очистных 
сооружений (ЛОС), их разме-
щение предполагалось в зоне 
зеленых насаждений общего 
пользования (ЗНОП), которые 
охраняются законом от прове-
дения там любых работ. 

Понимая важность капиталь-
ного ремонта Шлиссельбургского 
шоссе и аварийного берегоукре-
пления реки Невы, я чутко реаги-
рую на возникающие проблемные 
вопросы. Нами с администрацией 
Колпинского района были про-
ведены рабочие совещания и на 
объекте, и в Законодательном 
собрании Санкт-Петербурга. Но 
добиться должного результата 
не удалось. Комитет по развитию 
транспортной инфраструктуры из-
за невозможности прийти к ком-
промиссному решению с комите-
том по благоустройству был готов 
свернуть строительство и вернуть 
деньги в бюджет города. А работы 
выполнены только на 50 %! Допу-
стить этого мы не могли.

Чтобы разорвать этот пороч-
ный круг разногласий между 
разными контролирующими 
инстанциями, было принято 
решение исключить из зоны зе-
леных насаждений небольшие 
участки для размещения очист-
ных сооружений. Площадь, 
необходимая для размещения 
5 ЛОСов, составляет менее 1 % 

от всей площади рассматривае-
мых ЗНОП. Как мы помним по 
истории с Березовой рощей в 
поселке Понтонный, внесение 
изменений в Закон о зеленых 
насаждениях — сложный и дол-
гий процесс. Иногда решения 
приходится ждать до полутора 
лет. Но этого времени у нас нет.

Объединив усилия с Анато-
лием Анатольевичем Повелием, 
мы смогли попасть в этап об-
суждения поправок к Закону о 
ЗНОП в этом году. Я убедила и 
председателя Законодательно-
го собрания Санкт-Петербурга, 
и председателей профильных 
комиссий в парламенте, и ко-
митет по контролю за имуще-
ством Санкт-Петербурга, что 
остановить реконструкцию 
Шлиссельбургского шоссе и 
берегоукрепление, которое про-
водится в аварийном порядке, 
невозможно. Мной была подго-
товлена в самые сжатые сроки 
поправка к Закону о внесении 
изменений в Закон о ЗНОП, ко-
торая сейчас рассматривается в 
Законодательном собрании.

Кроме комитета по благо-
устройству, все пошли нам на-
встречу. Комитет по контролю 
за имуществом Санкт-Петер-
бурга в экстренном порядке 
провел инвентаризацию, с со-
трудниками администрации 
Колпинского района мы отста-
ивали нашу позицию на всех 
рабочих группах и совещаниях.

Слушания пройдут 5 декабря. 
Я очень надеюсь, что моя поправ-
ка будет принята и наше строи-
тельство будет продолжено.

Неэффективные и предель-
но забюрократизированные ре-
шения, которые тормозят наши 
стройки, порой непреодолимой 
стеной вырастают на пути разви-
тия нашего района. Я убеждена, 
что к любой, даже самой слож-
ной проблеме можно найти свой 
ключ, главное — действовать на-
стойчиво. Эта работа не видна 
моим землякам, однако результа-
ты значительно улучшают каче-
ство жизни в нашем родном Кол-
пинском районе.

О транспортных проблемах 
района и путях их решения 
размышляет депутат ЗС 
Елена Киселева:

Дорогие мамы и бабушки! 
Тепло и сердечно поздравляю 

вас с Днем матери, с праздником, 
который соткан из светлых улы-
бок и любящих сердец. 

Слово «мама» в любом уголке 
мира звучит одинаково нежно. 
В него вложены детские на-
дежды, добрые сказки, радости 
и печали. Мама — это бесконеч-
ная вера в свое дитя, которая да-
рит ему крылья, вдохновляет на 
великие достижения. Ведь она 
одним словом может развеять 
сомнения, помочь и поддержать, 
просто быть рядом, когда это не-
обходимо.

Чуткое и верное сердце мам 
всегда неспокойно за самое до-
рогое сокровище в мире — за де-
тей. И каждая знает, как порою 
трудно быть и мудрым учителем, 

и бесстрашным защитником. 
Но стоит ребенку улыбнуться, 
обнять, как умеет только он, и 
любая усталость и гроза разве-
иваются. Особая связь между 
матерью и ее ребенком имеет со-
вершенно осязаемое социальное 
значение. Переданные забота и 
внимание, добрые традиции и 
вечные ценности — прорастают 
в детях, создавая новые поколе-
ния достойных людей. 

Сегодня я благодарю вас, доро-
гие мамы и бабушки, за бесконеч-
ное терпение, каждодневный не-
зримый труд и любящие сердца! 
Пусть дети, внуки, правнуки вас 
радуют. Ведь счастье материн-
ства в тихом и простом объятии, 
когда, как и прежде, одно сердце 
бьется рядом с другим. 

С праздником! Желаю вам 
здоровья, детских улыбок и уюта 
в доме.

Депутат Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга 

от Колпинского района, 
член фракции «Единая Россия» 

Киселева Елена Юрьевна
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Условия и порядок  выплат трудоспособным гражданам, 
осуществляющим уход за инвалидами или престарелы-
ми людьми, происходит следующим образом.

Неработающему трудоспособному гражданину, который осу-
ществляет уход за нетрудоспособным гражданином (инвали-
дом 1-й группы, за исключением инвалидов с детства 1-й груп-
пы, а также за престарелым, нуждающимся, по заключению 
лечебного учреждения, в постоянном постороннем уходе либо 
достигшим возраста 80 лет), независимо от их совместного про-
живания и от того, является ли он членом его семьи, устанавли-
вается ежемесячная компенсационная выплата.

Размер компенсационной выплаты составляет 1200 руб лей. 
Выплата производится вместе с пенсией, назначенной нетру-
доспособному гражданину.

Ежемесячная выплата лицам, осуществляющим уход за 
детьми-инвалидами и инвалидами с детства 1-й группы, со-
ставляет 5500 рублей для родителя (усыновителя) или опеку-
на (попечителя), 1200 рублей – для других лиц.

Для граждан, проживающих в районах Крайнего Севера и 
приравненных к ним местностях, размер выплат увеличивает-
ся на соответствующий районный коэффициент.

Кроме того, период ухода засчитывается в страховой стаж в 
размере 1,8 пенсионного балла за каждый год ухода.

Обратите внимание на то, что в случае выхода гражданина, 
осуществляющего уход, на работу или назначения ему пенсии 
(пособия по безработице) необходимо в течение пяти дней из-
вестить об этом Пенсионный фонд России, чтобы своевремен-
но прекратить осуществление выплат.

ОФИЦИАЛЬНО

С 13 по 15 ноября в КВЦ «Экспофорум» проходили 
профессиональные конкурсы в сфере потребитель-
ского рынка «Золотой Гермес» и «Золотая Кулина».

В конкурсе «Золотой Гермес» Колпинский район пред-
ставляли 5 предприятий по 6 номинациям. Призовые 
места заняли салон красоты «Жанетта» (2-е место), кафе 
«У Медведя» (2-е место), цветочный магазин на пр. Лени-
на, 24 (3-е место). 

В конкурсе «Золотая Кулина» принимали участие пред-
ставители трех колпинских предприятий. Победителями 
в номинациях «Лучший торт» и «Лучший пирог» стали 
Виктория Ушакова (Комбинат социального питания Кол-
пинского района) и Гевор г Малакян (Ижорский колледж). 
2-е место в номинации «Лучшая мини-закуска» заняла 
Анастасия Кокорина (Ижорский колледж). Поздравляем 
земляков!

Куда обращаться при 
обнаружении провалов?

При обнаружении провалов грунта, просадок асфальта 
и выхода горячей воды на поверхность необходимо немед-
ленно сообщать в ДГ Пригородного РТС по телефонам: 
494-84-84, 601-93-88 или 004.

При этом: 
— запрещается приближаться к месту парения, под ас-

фальтом может находиться промоина с кипятком диаме-
тром до 10 м;

— если место дефекта огорожено, запрещается заходить 
за ограждения, предупреждающие знаки, линию оцепления;

— не стоит пытаться пройти или проехать по затоплен-
ным улицам и тротуарам, в пару под слоем воды промоину 
можно не увидеть, лучше потерять 10 минут, обходя место 
вытекания, чем потом длительно лечить ожоги;

— запрещается подходить к автомобилю, если он при-
паркован в зоне разлива, — жизнь дороже;

— если разлив застал в транспорте — не покидайте его, 
даже если водитель открыл двери.

Телефон горячей линии ГУП «ТЭК СПб» 601-93-93.

ВОПРОС-ОТВЕТ

Как встать в электронную 
очередь в детскую 
поликлинику?

С 1 ноября 2018 г. для вашего удобства изменился поря-
док приема пациентов врачами-педиатрами Детской поли-
клиники № 51.

По понедельникам, средам, четвергам и пятницам в пер-
вый час приема мы ждем вас по предварительной записи 
через:

•  портал «Здоровье петербуржца» (www.gorzdrav.spb.ru);
• Единый портал государственных и муниципальных 

услуг (www.gosuslugi.ru);
• портал «Государственные и муниципальные услуги в 

Санкт-Петербурге» (www.gu.spb.ru);
• регистратуру поликлиники (при получении амбулатор-

ной карты);
• информационный киоск, расположенный в холле Дет-

ской поликлиники по адресу: г. Колпино, ул. Металлургов, 
дом 11;

• районный Центр записи на прием к врачу 573-99-06;
• мобильное приложение СПб ГУМ «СПб ИАЦ» Запись 

к врачу: в App Store или на Google Play.
В остальные часы приема врач принимает в порядке оче-

реди.
С 01.12.2018 планируется перейти на два часа приема по 

предварительной записи.
Кабинет выписки здоровых детей работает по понедель-

никам, средам и пятницам с 13.00 до 16.00 по предваритель-
ной записи, которую можно осуществить посредством ка-
налов связи, указанных выше.

Пациентам, не имеющим талона на прием или возможно-
сти записаться на прием, рекомендовано обратиться к ме-
дицинской сестре кабинета выписки здоровых детей.

С января 2019 года поликлиника планирует перейти 
полностью на ведение приема по электронной записи.

Что делать в случае смерти 
животного?

В случае смерти животного владельцу в кратчайшие 
сроки необходимо уведомить об этом ветеринарного спе-
циалиста путем обращения в ближайшую ветеринарную 
клинику, которая располагает возможностями для даль-
нейшей транспортировки трупа животного к месту его 
уничтожения.

Ветеринарная станция Колпинского района: г. Колпино, 
Колпинская ул., д. 6, телефоны: 461-57-64; 461-90-18.

На территории города расположены следующие орга-
низации, оказывающие услуги по кремированию трупов 
животных:

ОАО «Произоводственно-технологический центр 
«Спецтранс», телефон 412-10-30, strans.spb.ru;

ООО «Экоделит», телефон 227-73-77, ecodelit.ru;
ООО «ПромЭКО», телефоны: 981-77-30, +7 (950) 023-

36-59, promeco.spb.ru;
ООО «Городское кладбище животных», Cанкт-Петер-

бург, ул. Электропультовцев, д. 9, к. 4, телефон 648-22-03, 
городскоекладбищеживотных.рф.

В рамках проведения мероприя-
тий по соблюдению иностран-
ными гражданами режима пре-

бывания на территории Российской 
Федерации участковыми уполномо-
ченными полиции ОМВД России по 
Колпинскому району Петербурга при 
проверке квартиры в одном из до-
мов на ул. Братьев Радченко выявлен 
факт фиктивной постановки на учет 
иностранных граждан. Сотрудниками 
полиции установлено, что 31-летний 
местный житель за денежное возна-
граждение осуществил постановку на 

миграционный учет 3 иностранных 
граждан Республики Узбекистан, но 
мест для их временного проживания не 
предоставил.

В отношении мужчины, осущест-
вившего фиктивную регистрацию 
граждан, возбуждено уголовное дело 
по признакам состава преступления, 
предусмотренного ст. 322.3 Уголовного 
кодекса Российской Федерации «Фик-
тивная постановка на учет иностран-
ного гражданина в жилом помещении 
в Российской Федерации».

Статья предусматривает наказание в 

виде штрафа до 500 тысяч рублей либо 
лишение свободы на срок до трех лет.

Уважаемые жители Колпинского 
района, обо всех случаях нарушения 
миграционного законодательства вы 
можете сообщить в дежурную часть 
ОМВД России по Колпинскому рай-
ону по телефону 573-05-30 или по те-
лефону доверия ГУ МВД России по 
Санкт-Петербургу и Ленинградской 
области 573-21-81.

Информация ОМВД России 
по Колпинскому району 

Санкт-Петербурга

МВД СООБЩАЕТ

«Резиновая» квартира для мигрантов

ЗНАЙ НАШИХ!

С конкурсов с наградами

ПРОКУРАТУРА РАЙОНА РАЗЪЯСНЯЕТ

Тем, кто ухаживает за пожилыми 
и инвалидами

В ходе Ежегодного инвестиционного форума, про-
ходившего на днях в Петербурге, представители 
бизнеса о тмечали, что на рост инвестиционной 

привлекательности Северной столицы (а Петербург 
является одним из лидеров по привлечению инвесто-

ров) повлияло и внедрение системы «одного окна», 
упрощающего оформление необходимых документов и 
разрешений. При этом Многофункциональный центр 
Санкт-Петербурга стал победителем Всероссийского 
конкурса «Лучший МФЦ России».

Система «одного окна» помогает в борьбе 
с коррупцией

ФОРУМ
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ГАЛИНА ЕФИМОВА

Цусимское сражение 
в ходе Русско-
японской войны 
произошло 14 (27) — 
15 (28) мая 1905 
года в районе острова 
Цусима. Несмотря на 
мужество и героизм 
матросов и офицеров, 
русская эскадра 
понесла поражение 
из-за отсутствия 
грамотного управления 
и подавляющего 
превосходства сил 
противника. В этом 
сражении участвовали 
корабли, построенные 
нашим земляком 
А. И. Мустафиным 
(1850-1912).

Мустафины жили на Ни-
кольской улице в доме 
№ 43. Глава семейст-

ва Иван Григорьевич Мустафин 
(1814-1903) происходил из ко-
ренных колпинцев. После окон-
чания заводской школы стал 
мастеровым на Адмиралтейских 
Ижорских заводах, потом работал 
вахтером, смотрителем заводско-
го магазина, а позднее, имея со-
лидную выслугу лет, сдал специ-
альные экзамены и был определен 
в канцелярию письмоводителем. 
К этому времени И. Г. Мустафин 
уже имел чин титулярного совет-
ника. В старой России это был 
гражданский чин 9-го класса, ко-
торому в армии соответствовал 
чин капитана. 

У Ивана Григорьевича и Татья-
ны Степановны (1821-1895) было 
девять детей: три дочери и шесть 
сыновей. 

Когда старшие сыновья выро-
сли и женились, появились внуки, 
дом стал тесным для всех, и Иван 
Григорьевич 24 мая 1867 года при-
обрел на имя своей жены еще один 
дом по этой улице, под № 39. 

До 1862 года, пока на Адмирал-
тейских Ижорских заводах су-
ществовал 6-й морской рабочий 
экипаж, все мальчики, достигшие 
шестилетнего возраста, причисля-
лись к кантонистам. Обучались 
они грамоте в заводской школе, и 
была у них одна дорога — на завод. 
С отменой экипажа основная мас-
са колпинцев была причислена к 
мещанам, в Колпино стали откры-
ваться частные школы. Все шесть 
сыновей Ивана Григорьевича и Та-
тьяны Степановны, выучившись, 
посвятили себя флоту.

Александр после школы по-
ступил в Техническое училище 
Морского ведомства, которое и 
закончил в 1874 году. Практику 
он проходил на Адмиралтейских 
Ижорских заводах. Учеба ему да-
валась легко, и он продолжил об-
разование, закончив в 1884 году 
кораблестроительное отделение 
Морской академии, а в 1886-м — 

Британскую королевскую акаде-
мию в Гринвиче. По окончании 
учебы А. И. Мустафин был зачис-
лен в штат Петербургского порта. 
Он строил корабли и наблюдал за 
их постройкой за границей. Так, с 
1886 года инженер-поручик Мус-
тафин курировал строительство 
канонерской лодки «Кореец» на 
заводе «Бергзунд» в Швеции. Это 
был головной корабль в серии. 
Судьба лодки трагична. 27 января 
1904 года вместе с крейсером «Ва-
ряг» она вступила в неравный бой 
с японской эскадрой при попытке 
прорыва из Чемульпо в Порт-Ар-
тур. Во избежание захвата врагом 
была взорвана на рейде.

С 90-х годов ХIХ столетия 
А. И. Мустафин приступает к 
строительству кораблей на Пе-
тербургских верфях. Сначала он 
был помощником наблюдающего 
за постройкой броненосца «Импе-
ратор Николай I», затем старшим 
строителем. Одним из первых 
построенных им кораблей был 
эскадренный броненосец «Сисой 
Великий», который сооружался 
в течение 1891-1896 годов в Но-
вом Адмиралтействе. Это был 
первый корабль русского флота с 
305-миллиметровыми орудиями. 
Водоизмещение его равнялось 
10 400 тоннам, экипаж составлял 
582 человека.

В январе 1896 года управля-
ющим Морским министерством 
было принято решение о строи-
тельстве однотипных крейсеров 
«Аврора», «Паллада» и «Диана». 
В русском флоте название типу 
кораблей давалось не по названию 
головного корабля, а по наиболее 
короткому и звучному, в данном 
случае им стал крейсер «Диана». 
Строительство их осуществляли 
Э. Р. де Грофе, П. Е. Андрущенко 
и А. И. Мустафин. Им по прика-
зу управляющего Морским ми-
нистерством от 24 января 1896 
года вменялось в обязанность 
принимать участие в разработке 
всех чертежей, как общих, так и 
детальных. 

Важным новшеством для крей-
серов, повышающим живучесть 
управления кораблем, явилось 
предложение старшего артилле-
рийского офицера «Паллады» 
лейтенанта Ф. И. Федорова об 
устройстве под защитой броневой 

палубы боевого центрального по-
ста, в котором, как в боевой рубке, 
сосредотачивались все средства 
управления кораблем и его оружи-
ем в бою. После всестороннего об-
суждения было решено централь-
ный пост расположить в трюме 
под помещением подводных мин-
ных аппаратов.

Не только вопрос минного во-
оружения, но и многие другие ре-
шались в ходе строительства ко-
раблей. 28 июля 1898 года в МТК 
рассматривался окончательный 
теоретический чертеж строящихся 

кораблей. Он был разработан по по-
ручению главного инспектора ко-
раблестроения А. И. Мустафиным. 
Вместе с теоретическим чертежом 
в МТК были представлены расче-
ты водоизмещения, вертикальной 
и продольной нагрузок, прочности 

и другие материалы. В результате 
уточненных расчетов водоизмеще-
ние крейсера оказалось на 49 тонн 
больше по сравнению с первона-
чальными чертежами и расчетами 
и составило 6731 тонну.

Крейсер «Диана» был спущен на 
воду в сентябре 1899 года. В 1902 
году переведен на Дальний Вос-
ток для укрепления морских сил 
России в этом районе. В июле 1904 
года крейсер принял бой в Жел-
том море, после чего ушел в Сай-
гон, где был интернирован. С 1906 
года «Диана» снова находилась в 

составе Балтийского флота. После 
ремонта в 1912-1913 годах участ-
вовала в боевых действиях Первой 
мировой войны на Балтийском 
море. С мая 1918 года «Диана» 
была поставлена на длительное 
хранение, а ее орудия были сняты 
и переданы Волжско-Каспийской 
военной флотилии. В 1922 году 
крейсер разобрали на металл.

«Паллада» также вошла в состав 
отряда крейсеров Порт-Артурской 
эскадры. Во время атаки японских 
миноносцев 27 января 1904 года 
«Паллада» была повреждена, а 
7 декабря потоплена вражеской ар-
тиллерией. Позже японцы подняли 
корабль, и до 1922 года он назы-
вался «Тсугару» («Цугару»), хотя 
в 1906 году вернулся на Балтику. 
В 1922 году разобран на металл.

Александр Иванович Мустафин 
являлся также строителем крейсе-
ров «Витязь» и «Олег».

На «Олеге» были применены 
и другие усовершенствования. 
Так, по предложению Мустафина 
выполнили ряд подкреплений в 
конструкции носовой и кормовой 
башен, увеличили боевую рубку и 
вместо четырех решили заброни-
ровать все двенадцать элеваторов 
подачи снарядов. Надежнее стали 
системы корабля — водоотливная 
и вентиляции погребов боеприпа-
сов. За постройку и блистательно 
исполненный в высочайшем при-
сутствии спуск на воду крейсера 
«Олег» А. И. Мустафин был удо-
стоен ордена Святой Анны 2-й 
степени.

Дальнейшая карьера Александ-
ра Ивановича Мустафина сложи-
лась так. С 1907 года, будучи чле-
ном кораблестроительного отдела 
Морского технического комитета, 
он курировал постройку кораблей 
в Севастополе, был помощником 
главного инспектора кораблестро-
ения, в 1910-1911 годах исполнял 
должность главного инспектора, в 
1911-1913 годах — начальника ко-
раблестроительного отдела Глав-
ного управления кораблестрое-
ния. В 1916 году он получил чин 
генерал-лейтенанта корпуса ко-
рабельных инженеров. Государ-
ственной службе А. И. Мустафин 
посвятил сорок лет своей жизни, 
имел девять наград.

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Строитель кораблей — наш земляк
СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

На городском кладбище имеется семейное захо-
ронение Мустафиных. Надгробия из белого камня 
долгие годы были опрокинуты. По ходатайству 
музея истории ОАО «Ижорские заводы» работники 
Похоронного бюро, возглавляемого А. В. Карпо-
вым, восстановили надгробья. Однако простояли 
они недолго: вновь были опрокинуты и разбиты. 
Такие поступки местных вандалов не делают чести 
колпинцам. 

Бронепалубный крейсер «Диана». 1908 г.

Бронепалубный крейсер «Олег». 1913 г.
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1. Королеву Галину Михайловну 
(100 лет)
2. Васильева Михаила Николаевича 
(90 лет)
3. Федотову Прасковью Михайловну 
(90 лет)
4.Бутузову Надежду Ивановну (85 лет)
5. Кирпичеву Александру Яковлевну 
(85 лет)
6. Вивальд Александра Петровича 
(80 лет)
7. Колосову Нину Ивановну (80 лет)
8. Налетову Анну Ивановну (85 лет)

9. Забродину Аллу Карловну (80 лет)
10. Блинову Галину Даниловну (75 лет)
11. Васильеву Валентину Андреевну 
(75 лет)
12. Чеснокову Александру Степановну 
(70 лет)
13. Зажигаеву Валентину Васильевну 
(70 лет)
14. Светлову Раису Ивановну 
(65 лет)
15. Щанову Татьяну Ивановну (65 лет)
16. Чупрову Людмилу Петровну 
(65 лет)

Юбиляры
Совет ветеранов войны, труда, Вооруженных сил, правоохранительных орга-

нов, пенсионеров Колпинского района поздравляет с юбилеем:

Ветерана педагогического труда Костеву Людмилу Михайловну (65 лет)

1. Ткаченко Таисию Павловну 
(80 лет)
2. Новикову Лидию Ивановну 
(80 лет)

3. Рубачеву Светлану Михайловну 
(80 лет)
4. Ковалеву Лидию Александровну 
(75 лет)

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

8 декабря отмечает свой юбилей 
Таисия Павловна Улитина — житель 
блокадного Ленинграда, человек ак-
тивной гражданской позиции, трудо-
вая жизнь которой прошла на Ижор-
ском заводе.

Это круглая  в жизни дата —
Твой торжественный юбилей.
Значит,  много от жизни взято,
Еще больше отдано ей.
Счастья тебе земного,
Радости — чтобы не счесть,
И здоровья желаем много,
Не терялось бы то, что есть.

Друзья и близкие

С 1 ноября по будним дням для удобства пассажиров изменится график движе-
ния автобусов № 327. При следовании автобусов из Колпино к ст. метро «Проле-
тарская» интервал в период с 7.00 до 9.00 составит 14-16 минут вместо 19-22 ми-
нут. Это позволит сократить ожидание транспорта на остановочных пунктах.

Сегодня по маршруту курсируют 17 комфортабельных автобусов большой 
вместимости.

Ре
кл

ам
а

В день чудесный юбилейный
Мы приносим поздравленья!
Пускай идет за годом год,
На них не надо обижаться.

Ведь правильно Вахтанг поет
«Мои года — мое богатство».

Желаем в этот день добра,
Семейных радостей и счастья.
Мы верим в то, что жизнь добра,
А это — главное богатство!

Бывших малолетних узников:

ДЕПУТАТ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ
ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

РОМАНОВ 
МИХАИЛ ВАЛЕНТИНОВИЧ

ПРЕДСТАВЛЯЮЩИЙ ЖИТЕЛЕЙ КОЛПИНСКОГО РАЙОНА 

САНКТ-ПЕТЕРБУРГА В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ,

ОСУЩЕСТВЛЯЕТ ЛИЧНЫЙ ПРИЕМ ГРАЖДАН 

ПО ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЙ ЗАПИСИ, ТЕЛ. 8 (812) 331-44-03,

ПО АДРЕСУ: САНКТ-ПЕТЕРБУРГ, ГОРОД КОЛПИНО, 

БУЛЬВАР ПОБЕДЫ, Д. 1



<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /None
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Dot Gain 20%)
  /CalRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CalCMYKProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Error
  /CompatibilityLevel 1.4
  /CompressObjects /Tags
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJobTicket false
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /DetectCurves 0.0000
  /ColorConversionStrategy /CMYK
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedOpenType false
  /ParseICCProfilesInComments true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize true
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveDICMYKValues true
  /PreserveEPSInfo true
  /PreserveFlatness true
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments true
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts true
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Preserve
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /CropColorImages true
  /ColorImageMinResolution 300
  /ColorImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleColorImages true
  /ColorImageDownsampleType /Bicubic
  /ColorImageResolution 300
  /ColorImageDepth -1
  /ColorImageMinDownsampleDepth 1
  /ColorImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeColorImages true
  /ColorImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterColorImages true
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /CropGrayImages true
  /GrayImageMinResolution 300
  /GrayImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleGrayImages true
  /GrayImageDownsampleType /Bicubic
  /GrayImageResolution 300
  /GrayImageDepth -1
  /GrayImageMinDownsampleDepth 2
  /GrayImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeGrayImages true
  /GrayImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterGrayImages true
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /CropMonoImages true
  /MonoImageMinResolution 1200
  /MonoImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleMonoImages true
  /MonoImageDownsampleType /Bicubic
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages true
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects false
  /CheckCompliance [
    /None
  ]
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly false
  /PDFXNoTrimBoxError true
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile ()
  /PDFXOutputConditionIdentifier ()
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName ()
  /PDFXTrapped /False

  /CreateJDFFile false
  /Description <<

    /BGR <>
    /CHS <FEFF4f7f75288fd94e9b8bbe5b9a521b5efa7684002000410064006f006200650020005000440046002065876863900275284e8e9ad88d2891cf76845370524d53705237300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c676562535f00521b5efa768400200050004400460020658768633002>
    /CHT <FEFF4f7f752890194e9b8a2d7f6e5efa7acb7684002000410064006f006200650020005000440046002065874ef69069752865bc9ad854c18cea76845370524d5370523786557406300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c4f86958b555f5df25efa7acb76840020005000440046002065874ef63002>
    /CZE <>
    /DAN <>
    /DEU <>
    /ESP <>
    /ETI <>
    /FRA <>
    /GRE <>

    /HRV (Za stvaranje Adobe PDF dokumenata najpogodnijih za visokokvalitetni ispis prije tiskanja koristite ove postavke.  Stvoreni PDF dokumenti mogu se otvoriti Acrobat i Adobe Reader 5.0 i kasnijim verzijama.)
    /HUN <>
    /ITA <>
    /JPN <FEFF9ad854c18cea306a30d730ea30d730ec30b951fa529b7528002000410064006f0062006500200050004400460020658766f8306e4f5c6210306b4f7f75283057307e305930023053306e8a2d5b9a30674f5c62103055308c305f0020005000440046002030d530a130a430eb306f3001004100630072006f0062006100740020304a30883073002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee5964d3067958b304f30533068304c3067304d307e305930023053306e8a2d5b9a306b306f30d530a930f330c8306e57cb30818fbc307f304c5fc59808306730593002>
    /KOR <FEFFc7740020c124c815c7440020c0acc6a9d558c5ec0020ace0d488c9c80020c2dcd5d80020c778c1c4c5d00020ac00c7a50020c801d569d55c002000410064006f0062006500200050004400460020bb38c11cb97c0020c791c131d569b2c8b2e4002e0020c774b807ac8c0020c791c131b41c00200050004400460020bb38c11cb2940020004100630072006f0062006100740020bc0f002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e00300020c774c0c1c5d0c11c0020c5f40020c2180020c788c2b5b2c8b2e4002e>
    /LTH <>
    /LVI <>
    /NLD (Gebruik deze instellingen om Adobe PDF-documenten te maken die zijn geoptimaliseerd voor prepress-afdrukken van hoge kwaliteit. De gemaakte PDF-documenten kunnen worden geopend met Acrobat en Adobe Reader 5.0 en hoger.)
    /NOR <>
    /POL <>
    /PTB <>
    /RUM <>
    /RUS <>
    /SKY <>
    /SLV <>
    /SUO <>
    /SVE <>
    /TUR <>
    /UKR <>
    /ENU (Use these settings to create Adobe PDF documents best suited for high-quality prepress printing.  Created PDF documents can be opened with Acrobat and Adobe Reader 5.0 and later.)
  >>
  /Namespace [
    (Adobe)
    (Common)
    (1.0)
  ]
  /OtherNamespaces [
    <<
      /AsReaderSpreads false
      /CropImagesToFrames true
      /ErrorControl /WarnAndContinue
      /FlattenerIgnoreSpreadOverrides false
      /IncludeGuidesGrids false
      /IncludeNonPrinting false
      /IncludeSlug false
      /Namespace [
        (Adobe)
        (InDesign)
        (4.0)
      ]
      /OmitPlacedBitmaps false
      /OmitPlacedEPS false
      /OmitPlacedPDF false
      /SimulateOverprint /Legacy
    >>
    <<
      /AddBleedMarks false
      /AddColorBars false
      /AddCropMarks false
      /AddPageInfo false
      /AddRegMarks false
      /ConvertColors /ConvertToCMYK
      /DestinationProfileName ()
      /DestinationProfileSelector /DocumentCMYK
      /Downsample16BitImages true
      /FlattenerPreset <<
        /PresetSelector /MediumResolution
      >>
      /FormElements false
      /GenerateStructure false
      /IncludeBookmarks false
      /IncludeHyperlinks false
      /IncludeInteractive false
      /IncludeLayers false
      /IncludeProfiles false
      /MultimediaHandling /UseObjectSettings
      /Namespace [
        (Adobe)
        (CreativeSuite)
        (2.0)
      ]
      /PDFXOutputIntentProfileSelector /DocumentCMYK
      /PreserveEditing true
      /UntaggedCMYKHandling /LeaveUntagged
      /UntaggedRGBHandling /UseDocumentProfile
      /UseDocumentBleed false
    >>
  ]
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [2400 2400]
  /PageSize [612.000 792.000]
>> setpagedevice


